

## **Maru Campos firma carta- donación de terreno para Centro de Convenciones en Juárez**

*- Con este acto se formaliza el inicio de la construcción del inmueble, después de 30 años de gestiones hechas por el sector empresarial*

La gobernadora Maru Campos participó como invitada de honor en la ceremonia de la firma de la carta-compromiso para la donación del terreno en que se edificará el Centro de Convenciones Paso del Norte, de Ciudad Juárez.

Este acto formaliza además el inicio de la construcción del inmueble, que se concreta después de 30 años de gestiones hechas por integrantes del sector empresarial de la frontera, una iniciativa que impulsará el desarrollo económico de la región.

El espacio de 4 hectáreas (ha) de extensión fue donado por la empresaria Laura Zaragoza y se ubica en la prolongación Tomás Fernández, con la opción de compraventa de 2.5 ha adicionales, para alcanzar un total de 6.5.

“Esta firma representa el inicio tangible de los trabajos para la edificación del Centro de Convenciones Paso del Norte. Este proyecto es símbolo de la iniciativa y la unidad que forjamos juntos Gobierno, sector productivo y sociedad civil organizada”, dijo la mandataria estatal.

Agradeció a Zaragoza por su generosidad al ceder la propiedad, lo que muestra que Ciudad Juárez sí cuenta con un empresariado comprometido con la población.

Destacó que este proyecto se suma al trabajo que el Gobierno del Estado ha realizado para saldar una deuda histórica que se tiene con los juarenses: “Ahora sí, el dinero de los juarenses se queda en Ciudad Juárez”, expresó.

La donante manifestó que el nuevo Centro de Convenciones será un generador de empleos y un punto de encuentro para la actividad cultural y social, lo que hará a los juarenses crecer como comunidad.

El director del Comité Técnico del Fideicomiso, Javier Gómez Ito, comentó que el espacio no solo beneficiará al Gobierno o al sector empresarial, sino a toda la ciudad, ya que por su diseño, será un ícono arquitectónico.

Además aumentará la organización de eventos turísticos y profesionales, lo que representa una importante derrama económica para tour-operadores, agencias de viajes, restaurantes, hoteles, entre otros sectores.

El alcalde de Juárez, Cruz Pérez Cuéllar, agradeció a la Gobernadora y a Laura Zaragoza por ayudar a cumplir un sueño largamente esperado por la comunidad.

En el acto estuvieron presentes además, el secretario general de Gobierno, Santiago De la Peña; el titular de la Oficina de Gubernatura, Fernando Álvarez Monje; el representante del Gobierno del Estado en la Zona Norte, Carlos Ortiz y el presidente del Consejo de Desarrollo Económico, Julián Pedroza.